

■ Was war los im Waldidyll Paudritzsch

## Das Leben ist ein Ponyhof

Tierisch geht es weiter im Waldidyll. Dank unserer Auszubildenden Lisa-Marie sind in diesem Jahr mehrmals ihre vierbeinigen Lieblinge zu Gast. Unsere Bewohner, Gäste und Mitarbeiter werden

von drei großen Pferden und einem Pony begrüßt. Gerade für unsere Bewohner sind die neuen Gesellen ein Grund mehr, um einen ausgedehnten Spaziergang zur Koppel zu machen.

Wissenswertes erklärt Lisa-Marie gern über ihre Pferde, welche sich neugierig zu den Bewohnern gesellen. Wer sich traute, durfte Pony und Co auch füttern.

Positiver Nebeneffekt für die Hausmeister: Die Wiese mäht sich quasi von allein.



## Die Jagd nach Azubis

Bei der alljährlichen Ausbildungsmesse „Schule macht Betrieb“ war das Waldidyll durch unsere Pflegedienstleiterin Kerstin Hönicke und Mentorin Jacqueline Baumann vertreten. Am Samstagmorgen konnten Jugendliche der 8. Klassenstufe ihre Neugier auf zukünftige Ausbildungen stillen. Den Mädchen und Jungen konnten

viele Fragen zum Pflegeberuf und zum Waldidyll beantwortet werden.

Zudem wurden alle Teenies zum Praktikum im Waldidyll eingeladen, um den ersten Schritt in Richtung Ausbildung zum/zur Pflegefachmann/-frau zu machen. Damit sich die Jugendlichen auch nach dem Wochenende an uns erinnern,

konnten sie eine große Palette von Give-aways abgreifen. Daher gilt ein besonderer Dank unserer Frau Hartwig, die mit viel Freude beim Packen der Werbetütchen half. Ein großes Dankeschön auch an Frau Hönicke und Frau Baumann, die uns bei der Azubimesse vertraten.

■ *Andreas Grün*

